

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala penyertaan-Nya serta atas kesehatan dan kesempatan yang diberikan kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai tepat waktu. Adapun skripsi ini berjudul “Keanekaragaman Lichenes Pada Tegakan Pohon Simartolu (*Schima wallichii*) di Hutan Wisata Tahura Bukit Barisan, Tongkoh Kabupaten Karo”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingannya dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S, Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dra. Melva Silitonga, M.Si., selaku Ketua Program Studi Biologi, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED, serta Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si, selaku Pembimbing Akademik. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Ir. Ramlan Barus selaku kepala UPT Pengelolaan Taman Hutan Raya Bukit Barisan dan seluruh staff dan pegawai yang telah membantu penulis pada saat penelitian.

Teristimewa buat keluarga, terutama kedua orang tua penulis Bapak Jasihol Siallagan dan Ibu Lastiur Silalahi yang memberikan kasih sayang, berupa materi dan doa serta motivasi yang sangat besar sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada abang Pirman Siallagan, kakak Irma Siallagan, adik Asido Samuel Siallagan, dan Juan Marihot Siallagan serta seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada sahabat penulis yaitu Devita, Inka, Vera, Sartika, Alex, Ferynando, dan Lisna yang selama ini memberikan dukungan. Terima kasih

kepada teman-teman di Laboratorium Ayu, Pratiwi, Rezy, dan Terima kasih kepada semua mahasiswa/mahasiswi Biologi stambuk 2013 terkhusus untuk Biologi Nondik B 2013.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik materi, teknik penyajian maupun isinya. Oleh karena itu penulis menerima kritikan dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terima kasih.

Medan, 03 Oktober 2017
Penulis

Desryanita Siallagan
4133220006